
350 m²

Réf. 1490

3 990 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Elégante  villa  moderne  de  350m²,  construite  en  2005  et  récemment

redécorée. Composé d'un salon, d'une salle à manger et d'une cuisine

ouverte  donnant  sur  une  terrasse  dominant  le  jardin  et  la  piscine.

Toutes les 5 chambres ont une salle de bain ou douche, climatisation et

sont extrêmement lumineuses avec pour certaine une vue vers le vieux

centre  de  "Le  Suquet"  et  un  aperçu  mer.  La  propriété  bénéficie

également  d'un  bureau,  hammam  et  d'un  espace  fitness.  Le  jardin

d'environ  1500m²  est  plat  et  parfait  pour  les  familles,  les  amis  et  les

jeunes enfants pour profiter des journées ensoleillées de ...

Elegant modern villa of 350m², built in 2005 and recently redecorated. Composed

of a spacious and open living, dining and kitchen area all leading out onto a terrace

overlooking  the  garden  and  pool  area.  All  5  bedrooms  have  ensuite,  air

conditioning  and  are  extremely  bright  with  a  view  towards  the  old  center  of  “Le

Suquet”. The property also benefits from an office, Hamman and fitnest area. The

garden of around 1500m² is flat and perfect for families, friends and young children

to enjoy the sunny days of the French Riviera. Ideally located in a small  and quiet

gated estate, just a short walk ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/agence-immobiliere-cannes-06-120.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/agence-immobiliere-cannes-06-120.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-cannes-2878971.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/immobilier-cannes-06-120_1.html?tri=RECENTS
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-cannes-2878971.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-cannes-2878971.html


https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-cannes-2878971.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-cannes-2878971.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-cannes-2878971.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-cannes-2878971.html
http://www.residences-immobilier.com

